



Dice Monreal: eran necesarios

MARTHA MARTÍNEZ

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, juzgó que los cambios drásticos en la Constitución y las instituciones del País eran necesarios y fueron un ejercicio democrático.

“La amplia mayoría con que cuenta nuestro movimiento se ejerció de manera racional y democrática”, dijo.

“La reforma al Poder Judicial era necesaria ante el significativo grado de desconfianza por parte de la ciudadanía, principalmente a causa de los privilegios de muchas y muchos juzgadores y sonados casos de corrupción”.

La extinción de autónomos obedeció a que eran caros y no cumplían con su declarado objetivo de autonomía política.

“No habrá de ninguna forma espacio para la indefensión de la ciudadanía ni afectación a la regulación de la libre competencia económica”, consideró Monreal.